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国際ロータリー第２７９０地区

★ガバナー 鵜沢和広

★第６グループガバナー補佐

手塚節

勝浦ロータリークラブ

★会長 岩瀬洋男

★幹事 久我守正

クラブ会報公共イメージ委員会

佐久間淳宏、水野正則

みなさん今晩は。本日は館山ロータリークラブから早川会長エレクト、

平田職業奉仕委員会委員長、若林青少年奉仕委員会委員長、久保田会員

選考・ロータリー情報委員会委員長、加藤国際奉仕委員会委員長、安田

国際奉仕委員会副委員長の6名の皆様と勝浦ロータリークラブの皆さんが

大変お世話になっているガバナー事務所事務局の大山さんに夜間例会並

びに新旧役員歓送迎会・新会員歓迎会にお越しいただきました。ありが

とうございます。心より歓迎申し上げます。先日、館山ロータリークラ

ブさんのホームページを見ていましたら、このような会が模様されてお

りましたが、タイトルが会長・幹事と地区委員の慰労会と対象者がはっ

きりしていてわかりやすかったです。勝浦は新旧役員歓送迎会となって

いまして、誰が対象になっているのか良くわからないところがあります

がお許しいただきたいと思います。

今日は後ほどの歓送迎会でもう一度会長挨拶と言うのが有ります。

まずは、ここでは、ゲスト、ビジターの皆さんに歓迎の意を伝えさせて

いただきまして、続きはそちらで話させていただきます。

本日もよろしくお願いいたします。

第２７９０地区 地区委員

★奨学生・学友 久我守正 ★米山記念奨学 内村 愛

★青少年交換 三上直哉 ★社会奉仕 中村吉政

★会員増強・退会防止 ★ロータリー財団統括

吉田理愛 漆原摂子

★環境 磯野典正 ★地区資金監査 神村彰男

1）本日のゲスト及びビジターを紹介いたします。

・第2790地区ガバナー事務所 事務員 大山尋美様

・館山ロータリークラブから6名の皆様がメイキャップに来られています。

会長エレクト 早川光樹 様 職業奉仕委員会委員長 平田英雄 様

青少年奉仕委員会委員長 若林康弘 様 会員選考・R情報委員会委員長（クラブ研修）久保田吉夫 様

国際奉仕委員会委員長 加藤 仁 様 国際奉仕委員会副委員長 安田憲史 様

2）先日ＦＡＸにてお知らせしましたように8月11日あさ7：00より興津海岸にてクリーンキャンペーンを行います。

8：00まで海岸清掃の奉仕活動を行いますので軍手トング等持参のうえご参加くださいますようお願い致します。

3）先日24日鋸南町にて第6グループ会長幹事地区委員合同会議が開催されました。その会議にて11月20日開催予定の

情報研修会が、11月13日月曜日に変更されたことが報告されました。事業計画書の変更お願いします。

4）地区より世界ポリオディ地区啓発イベントの案内が届いています。 8月20日日曜日、千葉中央公園特設ブース及び近

隣道路にて「千葉親子三大夏祭りinポリオ根絶祈願お神輿担ぎ」と銘打って赤いポリオＴシャツを着ながらお神輿を

担いで広報活動をします。18：00よりポリオナイトも予定されています。

5）地区より 今年度の地区大会の案内です。今年度は、0月21日、22日に、ホテルニューオオタニ幕張にて開催されます。

今年度は久しぶりに地区大会終了後の大懇親会を開催いたします。来月出欠確認案内をFAXさせていただきますので、

宜しくお願い致します。多くの参加者をお待ちしております。宜しくお願い致します。

月間テーマ 【母子の健康月間】



親睦活動委員会 副委員長 川原邦彦君

今年度親睦委員会副委員長を務めさせて頂きます。川原と申します。よろ

しくお願いいたします。只今より2023-24年度、新旧役員歓送迎会・新会

員の歓迎会を開催させていただきます。よろしくお願いいたします。

受付 川原邦彦君・浜野雅博君

司会 親睦活動委員長 関裕仁君

新旧役員歓送迎会、新会員歓迎会になりました。

クラブでは直前会長の三上直哉さんと幹事の秋葉厚子さん。地区で活

躍された中村吉政前ガバナー補佐、西崎和治前地区幹事。

新会員の井澤一昭さん、関初男さんなどが本日の主役と言うことにな

ります。

関さんは先月の夜間例会も出席され挨拶されていましたので、またか

と思われますが今日が本番のようです。

それから、役員の皆さん、理事の皆さん委員長さん、60周年記念式典

を無事完遂させた千葉委員長、牧野副委員長、そして地区で活躍され

た皆さん。

ここにいるすべての皆様に感謝と敬意を表すものであります。

特に、三上直哉前会長はいつも自信満々で、何事も飄々とこなしてい

く姿はとても頼りになる存在であります。60周年事業に関しては

皆さんの力を結集させ、やり遂げた力量は他の追随を許しません。引き続き我々の後ろ盾になっていただきたい

と思います。1年間お疲れ様でした。

秋葉厚子前幹事は 私に、岩瀬さんロータリークラブ楽しいです。楽しくないですかと神々しいほどの力強い目

で問われた時ははいとしか返事ができませんでした。

大変一生懸命やられておりましたが、今回退会と言うことになりました。

全員が復帰を待ち望んでおりますので、いつでも遠慮なく戻ってきていただきたいと思います。1年間ありがと

うございました。

そして、私を含めた新年度役員の皆様。新旧役員歓送迎会ですから皆さんも主役です。

今日もいつもと同様、ご協力をお願いします。



クラブアドバイザー 千葉正徳君       

皆さんこんばんは。 本日はガバナー事務所から大山先生、ご出席頂きま

して大歓迎でございます。また館山ロータリークラブの皆様、60周年事業

の際には大勢の会員の皆様でご出席頂きまして、改めて御礼を申し上げる

ところでございます。本日はごゆっくりとブルーベリーヒル勝浦のリゾー

トライフを充分にお楽しみいただければと、このように思っております。

さて三上、秋葉年度でございますけれども、この1年間は第6グループのガ

バナー補の輩出、また60周年事業と大変な事業を実施した1年でございまし

た。 それを秋葉幹事との名コンビで見事に対応消化されました。これも三

上直哉君の持前であるスポーツ精神から生まれ出るところでありましょう。

あの発想の速さ、取りまとめ実行する行動力、私は大変力強く、 また逆に

先輩として微笑ましくも感じました。60周年事業に戻りますと、SDGs宣言、

青少年奉仕事業もありました。今回特に感じたことは、三上会長のお嬢さんROTEX会長の三上亜彩ちゃんと親子で1

年間また60周年事業をご対応され、ご活躍いただいたと言うことが非常に光っているなと思いました。是非よろし

くお伝えください。また秋葉幹事、彼女は金融機関のOBでございまして、 クラブ運営の要として会長をはじめクラ

ブを支えて頂きました。特に私が感じたところは、ほぼ毎週いろんな資料がメール等で回ってきます。あるいは理

事会の前後に資料がメールで回ってきます。非常に的を得た内容でわかりやすかったと思います。また60周年記念

式典の総合司会を、秋葉のあっちゃんと佐久間のあっちゃんの、ダブルあっちゃんの2人で見事にこなして頂いたと

言うことでありがたいと思います。 先ほど会長のお話しでもありましたけども、極めて残念ではありますが、

ちょっとの間お休みを頂くと言うことで、 嫁じゃなくて会員の出もどりは大歓迎でございます。会員一同皆さんで

お待ちしておりますので、よろしくお願いしたいと思います。岩瀬会長、久我幹事のコンビネーションは、大変有

能な2人でございます。岩瀬会長は皆さんご承知の通り、政治の世界でも長く地元に根を張っておられます。そんな

多くの経験の中で、新年度の活動方針をすでに発表されておりますが、クラブ奉仕活動のリーダーとしてその力を

発揮していただけると思います。久我幹事は、私どもも長くお世話になったんですけども、父親と2人で勝浦ロータ

リークラブのメンバーでございます。先代の背中を見ながらロータリーについて、重々勉強されていること間違い

ないと思いますので、素晴らしい女房役としてクラブを引っ張って行ってもらいたいと、お2人でご活躍頂けるとこ

のように思います。最後に第6グループの話になりますけれども、中村吉政ガバナー補佐、西崎和治グループ幹事、

大変ご苦労様でした。 水面下で中村吉政君には60周年に対するフォローが大変ありました。 改めて有難かったとお

礼を申し上げたいと思います。中村吉政ガバナー補佐の地域に密着した奉仕活動の一環として、数年前に発生しま

したあの台風の被害を忘れることなく、災害相互支援の覚書を締結されました。中村ガバナー補佐の発想と実行力

に敬意を称するものでございます。結びといたしまして、2023-24年度は当クラブは地区への出向者が大変多く、漆

原ガバナー年度以降、地区における知名度や信頼信用に繋がってきてると思います。 必要とされるメンバー、グ

ループ会員、クラブとしてますます成長していけるものと思います。 まとまりませんが、送る迎えるという言葉に

かえさせていただきます。ありがとうございました。 



直前会長 三上直哉君

あらためまして皆さんこんばんは。 本日は館山ロータリークラブの皆様お越し

頂きまして、ありがとうございます。またガバナー事務所大山様、飲まずに我

慢して頂きありがとうございます。 新旧役員歓送迎会ですので、直前会長・幹

事お疲れ様でございました。そして2023-24年度の勝浦ロータリークラブのさ

らなる発展を祈念いたしまして、またここにご臨席の皆様のますますのご健勝

とご活躍を祈念いたしまして、乾杯したいと思います。 ご唱和

ください、乾杯！！ ありがとうございます。 

直前会長 三上直哉君

 皆さんアロハ～。 私が会長に就任する半年前ですかね、クリスマス家族夜間

例会で本当に私を会長にして皆さんよろしいですか？となげかけたところ、皆

さんから拍手を頂きまして、何とか 1年間会長としてやってこれたと思ってお

ります。そんな中60周年もあり、ガバナー補佐を中村吉政君が引き受けたこと

もあり、勝浦でIMとか、第6グループ情報研修会とかございまして、会長とし

て挨拶する場も正直多かったんですけれども、終わって見ればなんとかやって

これたかなと言うところでございます。 それも会員の皆さまの支えが十分にあ

りまして、また第6グループの皆さんからも温かい目で見守っていただいたおか

げでございます。 本当にありがとうございました。 

言いたい事は沢山あるんですけれども、この場では本当に皆様に感謝！感謝！！感謝！！！と言う言葉でお伝えし

たいと思います。そんな中でも会員の皆様をはじめ、特に秋葉厚子幹事には支えて頂きました。まだコロナ禍でい

ろいろな情報がある中、オンラインでやりましょうとか、いろいろな事がありましたけれども、なんとか乗り越え

てこれたと思います。 本当に皆様ありがとうございました。改めまして皆様、2022-23年度1年間ありがとうござ

いました。 これからは直前会長として頑張っていきたいと思います。よろしくお願いします。 

直前幹事 秋葉厚子君

 皆様改めましてこんばんは。 本日は退会したにも関わらずゲストとして参加さ

せて頂きまして、誠にありがとうございました。 そしてまずは前年度各理事の

皆様、 各委員会の委員長を務めて頂きました皆様、そして漆原パストガバナー、

中村ガバナー補佐、西崎グループ幹事、地区役員の皆様、そして会員の皆様、1

年間会の運営にご協力頂きまして、本当に本当にありがとうございました。 そ

して三上直也会長には1年間支えて頂きました。先月の夜間例会でもお話させて

頂きましたが、私は5年間在籍させて頂いても、幹事の前の4年間ほとんどロー

タリーのことが分からないまま幹事を引き受けてしまいました。 その中でも分

からない事があると、会員の皆様がこれはこうだよ、ああだよって教えて頂い

たので、スムーズに会を進めていくことができましたし、



特に事務局の大山さんには何度も何度も何度も電話しては丁寧に優しく、本当に教えて頂きまして、お陰様で無事

に1年間やってくることができました。ありがとうございました。 特に三上会長には、何か私が迷ったり困った時

があり、どうしますか？と聞くとすぐに指示を頂いたので、私は1年間特に迷うこともなく、安心して会を進めて

いくことができました。本当にありがとうございました。 ただ1つだけ何度やっても上手く出来なかった事がある

んです。それは理事会の運営がなかなか私はうまく進めることができなくて、何か困ったことがあると三上会長の

顔を見てどうしたらいいんだろうって言うと、困ってるんだなと思って、これはこういうふうに言いましょう、あ

いうふうに言いましょう。場合によっては次に進むべき議題も会長が進めていたようなことが何度も何度もありま

した。そのために会長ありがとうっていうような思いを、私は本当に何度も何度もありがとうって感謝の気持ちで

いっぱいでした。本当に助かりました、ありがとうございました。  1年間幹事をさせて頂いて、 一言で言うと本当

に楽しかったです。何が楽しかったって言うと幹事の 事務職が楽しいじゃなくて、ずっとこの人ともっと親睦がは

かりたいのに仲良くなりたいのにって思っていた方々と幹事を進めることによってコミュニケーションが沢山取れ

ることが出来たことで、親睦がすごく深まったって事がすごく嬉しくて楽しくて、これがやっぱりロータリーなん

だなと思いました。親睦が深められた事によって 力となって勇気となって、 自分の思うように途中から進めてい

ける自分になって行ったんだなと思ったので、会員の皆様には心から本当に感謝しております。ありがとうござい

ました。退会はしてしまいましたけれども、常に会員の皆様の顔が正直、今でも仕事をしながらでも金曜日の12時

半になると点鐘始まったな、久我さんが今頃きっと報告してるんだなとか、そんな思いをしながら仕事をしている

ような毎日が続いております。 いつかまた復帰できることを希望を持って毎日を過ごして行きたいと思っておりま

す。 最後になりますが、勝浦ロータリークラブのますますのご発展と会員の皆様のご健康と、ますますのロータ

リーライフが楽しく過ごせることを祈念いたしまして、私の幹事の1年間を振り返させて頂きます。本当に皆さん

ありがとうございました。 

直前会長 三上直哉君 直前幹事 秋葉厚子君

会長 岩瀬洋男君 幹事 久我守正君



関初男君

 皆さんこんばんは。 今年度勝浦ロータリークラブに入会致しました関でござい

ます。 職業は建具屋でございます。今絶滅危惧種と言われている商売でござい

ます。話すのは苦手でございまして、これから皆様にはご指導ご鞭撻をしてい

ただきたいと思います。それが私の血となり肉となっていくと思いますので、

温かくご指導のほどよろしくお願いいたします。

皆さんこんばんは、館山ロータリークラブ次年度会長の早川です。私はしゃべ

るのが一番苦手なんですよ。二番目に苦手なのが女性なんですね。 三番目はお

酒なんですが、今日は酔っぱらっちゃってます。今日の席を本当軽く思ってま

して、勝浦ロータリークラブの暑気払いだと思ってました。この間、6グループ

のゴルフの時に皆さんと一緒に鴨川で飲んだ時にですね、今度勝浦で飲み会が

あるからぜひ来てくださいよって、まさかの歓送迎会で場を間違えたかなと本

当思いますけれども、やっぱり勝浦ロータリークラブのこの雰囲気、私は勝浦

さんの60周年記念式典にはこれなかったんですけども、行った仲間が帰ってき

て勝浦ロータリークラブはすごい元気がいいよと言うようなことで、是非今日

は来てみたいなと鴨川で飲んだ時に思いまして、久保田さんと2人でこそこそ行

こうと思ったら、のんべえ軍団が付いてきまして6名になって

しまいました。そういう面でお許し願いたいと思いますけれども、この機会に館山ロータリークラブと勝浦ロータ

リークラブ是非仲良しになりまして、館山ロータリークラブにも是非大人数で来て頂きたいと本当に思います。ま

た、勝浦というのは今テレビでも一番涼しいところだということで全国的に有名になってますから、勝浦ロータ

リークラブはこれからますます発展していくと思います。館山ロータリークラブも後についていきますのでよろし

くお願いします。 ありがとうございました。

前第6グループガバナー補佐

中村吉政君

齋藤麻美子君



1年間、本当に皆さんありがとうございました。 一番の嬉しさは齋藤麻美子 現

SAAから今話がありましたように、齋藤麻美子さんが会長の時に私幹事をさせ

て頂きまして、それで事務局の無い勝浦ロータリークラブは幹事がいろいろ仕

切らなければいけない。これで勉強させて頂きました。非常に勉強させて頂き

まして、お陰様でロータリーのことをよく色々と勉強させて頂くことが出来ま

した。 コロナが始まった時だったので、非常に先ほど秋葉さんが三上会長の判

断をすごい仰いだとありました。私も齋藤麻美子会長の判断をすごい仰ぎまし

た。齋藤会長は男気がすごいあるのでもうパッと答えを出せる。それを勉強さ

せて頂きまして、前年度ガバナー補佐をお引き受けさせて頂いた際には、その

時の経験を活かさせていただきました。本当に齋藤麻美子、現SAAに感謝申し

上げます。 

今日の出席メンバーを見せて頂いた時に、例えば館山ロータリークラブのメンバーが来られる。久我幹事、親睦委

員長関さんと相談をさせて頂いて、私席順を決めるのにちょっとだけアドバイスをさせて頂いたのですが、まさか

齋藤麻美子さんが遅刻されるとは思っておりませんで、大変申し訳ございませんでした。 いずれにいたしましても

本当1年間皆様方のおかげでまた、第6グループの館山ロータリークラブさんをはじめ、皆様方のおかげで1年務め

させて頂きました。第6グループは1番まとまりがあると思っています。この勢いを今年度また、来年度はここにお

られる館山ロータリークラブの久保田さんがガバナー補佐になられます。ぜひ皆さんで盛り上げていきましょう。 

皆さん、ありがとうございました。

前ガバナー補佐幹事 西崎和治君

ガバナー事務所 大山尋美様



私はですね元気しか取り柄がない西崎と言いますが、皆さんご存知でしょう

か？ 何のお花だったか忘れちゃいましたけど、ガバナー補佐幹事をやらせて頂

きました。去年ですね、終わってほっとして何やったか忘れちゃいましたけど。 

中村前ガバナー補佐のもと、あれやれこれやれってことで、私は何もしてない

んですけども、大変皆さんに支えていただきまして、なんとか生き延びること

ができました。次は勝浦ロータリークラブの会長を目指して何年かかるか分か

りませんが、死ぬ前に1回だけ会長をさせていただきたいと思います。という

わけで皆様、いろんな温かい言葉を頂きまして、ありがとうございました。



次回例会

８月４日 クラブ協議会（戦略計画委員会）

８月１１日 休会（お盆）

ｸﾘｰﾝｷｬﾝﾍﾟｰﾝ（海岸清掃奉仕活動）興津海岸 海水浴場

興津海水浴場 中央監視所前砂浜 7：00集合（参加できる会員）

８月１８日 卓話例会（勝浦市役所 加藤政策統括官）

テーマ「どうなる勝浦、どうする勝浦」

例会日 毎週金曜日 12:30〜13:30

例会場所 ホテルブルーベリーヒル勝浦

勝浦市興津１９２０

事務局 久我守正 勝浦市新官６６５

TEL０４７０－７３－０３２５

FAX０４７０－７３－０３４３

出席報告 会員数３７名 出席率１００%

会長エレクト 小林淳一君

勝浦ロータリークラブ会長エレクトの小林です。本日はお暑い中、館山ロータ

リークラブの皆さま、ガバナー事務所の大山様、勝浦ロータリークラブ新旧役

員歓送迎会・新会員歓迎会にお越し頂きまして大変ありがとうございました。

今後とも勝浦クラブへのご理解、ご協力を賜りますようよろしくお願い申し上

げます。また幹事エレクトは磯野典正君でございます。大山様には我々にこれ

からも叱咤激励をよろしくお願いいたします。これを持ちまして簡単ではござ

いますが、挨拶とさせて頂きます。ありがとうございました。


